

10. Vergleichszahlen 2008 - 2014

Ärzte in der Schweiz	2014	2013	2012	2011	2010	2009	2008*
Total berufstätige Ärzte	34348	33242	31858	30849	30273	30166	29653
Frauen	13589	12816	11962	11309	10843	10673	10264
in % aller berufstätigen Ärzte	39.6%	38.6%	37.5%	36.7%	35.8%	35.4%	34.6%
Männer	20759	20426	19896	19540	19430	19493	19389
in % aller berufstätigen Ärzte	60.4%	61.4%	62.5%	63.3%	64.2%	64.6%	65.4%
Ärzte im ambulanten Sektor	17804	17554	16910	16232	16087	15912	15090
in % aller berufstätigen Ärzte	51.8%	52.8%	53.3%	52.7%	53.1%	52.7%	50.9%
Aufteilung der Ärzte im ambulanten Sektor							
Fachärzte für Allgemein Innere Medizin**	33.4%	33.8%	35.3%	38.6%	22.1%	22.4%	23.2%
Übrige Fachärzte	65.5%	65.0%	63.4%	60.1%	69.9%	69.6%	67.8%
Ärzte ohne Facharzttitel	1.1%	1.2%	1.3%	1.3%	8.0%	7.9%	8.8%
Ärzte im stationären Sektor	15981	15127	14403	14095	13716	13768	14104
in % aller berufstätigen Ärzte	46.5%	45.5%	45.7%	45.7%	45.3%	45.6%	47.6%
Aufteilung der Ärzte im stationären Sektor							
Fachärzte für Allgemein Innere Medizin**	12.7%	12.3%	11.7%	12.9%	2.3%	2.1%	2.5%
Übrige Fachärzte	57.7%	57.6%	56.9%	53.9%	57.3%	54.4%	53.5%
Ärzte ohne Facharzttitel	29.5%	30.1%	31.4%	33.1%	40.4%	43.5%	44.0%
Total berufstätige Ärzte	34348	33242	31858	30849	30273	30166	29653
Aufteilung der berufstätigen Ärzte							
Fachärzte für Allgemein Innere Medizin**	23.5%	23.5%	24.0%	26.5%	12.9%	12.9%	13.2%
Übrige Fachärzte	62.9%	62.2%	60.8%	57.3%	64.1%	62.5%	60.9%
Ärzte ohne Facharzttitel	14.6%	14.3%	15.2%	16.2%	23.0%	24.5%	26.0%
Anzahl Einwohner pro							
Arzt im ambulanten Sektor	454	457	475	490	489	490	510
Berufstätigen Arzt	240	237	252	258	260	259	260
Durchschnittsalter der berufstätigen Ärzte	49	49	49	49	48	48	48
Frauen	45	45	45	45	45	44	44
Männer	51	51	51	51	50	50	49
Ärzte im ambulanten Sektor	54	54	53	53	53	53	53
Ärzte im stationären Sektor	43	43	43	43	43	42	41

*Achtung: neue Einteilung ab 2008 in Ärzte im ambulanten / stationären Sektor

** Seit dem 01.01.2011 ist der neue Facharzttitel „Allgemein Innere Medizin“ in Kraft und hat die beiden bisherigen Facharzttitel „Allgemein Medizin“ und „Innere Medizin“ abgelöst.